

PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA

N.º 3780

Para su comodidad, le ofrecemos la traducción de la versión oficial en inglés de este comunicado de prensa únicamente a modo de referencia. Si desea conocer más detalles, consulte el texto original en inglés. En caso de que ambas versiones difieran, prevalecerá el contenido de la versión en inglés.

Consultas de los clientes

Consultas de los medios

Factory Automation Systems Group
Mitsubishi Electric Corporation

Public Relations Division
Mitsubishi Electric Corporation

www.MitsubishiElectric.com/fa/support

prd.gnews@nk.MitsubishiElectric.co.jp
www.MitsubishiElectric.com/news/

Mitsubishi Electric establecerá una sede comercial de automatización industrial en China

Fortalecerá la competitividad al establecer más opciones de automatización industrial autónomas en el mercado local

TOKIO, 19 de marzo de 2025 – [Mitsubishi Electric Corporation](https://www.mitsubishielectric.com) (TOKYO: 6503) anunció hoy que establecerá Mitsubishi Electric Intelligent Manufacturing Technology (China) Group Co., Ltd. en Suzhou, China, una región clave para su negocio de sistemas de automatización industrial (FA), el 1 de abril. La nueva empresa supervisará la planificación, el desarrollo, la fabricación y las ventas de productos, con el objetivo de establecer operaciones comerciales autónomas para aumentar la competitividad respondiendo rápidamente a las diversificadas necesidades de los clientes en el mercado chino, que cambia rápidamente.

El negocio de sistemas de automatización industrial de Mitsubishi Electric se ha esforzado por expandir su negocio en China operando bases locales de fabricación, ventas y servicios para suministrar productos de alto rendimiento que hasta ahora se han planificado y desarrollado en Japón.

En los últimos años, la tendencia a aumentar la productividad a través de fábricas inteligentes ha avanzado rápidamente en el mercado chino. Como resultado, las necesidades de los clientes industriales para las funciones y el rendimiento de los productos de FA se han diversificado, y las demandas de desarrollo oportuno de productos y suministro más rápido de productos han ido aumentando en medio de la creciente competencia.

Como respuesta, Mitsubishi Electric ha decidido establecer una sede central en China para supervisar su negocio de sistemas de FA con el objetivo de realizar operaciones que estén más alineadas con el entorno empresarial local. Aprovechando la sumamente ágil y autónoma gestión de la nueva empresa, Mitsubishi Electric tiene la intención de establecer la planificación y el desarrollo de productos locales, una cadena de

suministro local completa y asegurar y desarrollar talento para garantizar respuestas más rápidas a las necesidades diversificadoras de los clientes industriales locales.

En el futuro, Mitsubishi Electric se compromete a fortalecer constantemente la competitividad global y el crecimiento sostenible de su negocio de sistemas de FA, en última instancia para ayudar a los clientes a superar sus desafíos de fabricación.

Descripción general de la nueva empresa

Nombre	Mitsubishi Electric Intelligent Manufacturing Technology (China) Group Co., Ltd.
Dirección	Distrito de Wuzhong, ciudad de Suzhou, provincia de Jiangsu
Inicio de operaciones	1 de abril de 2025
Sector	Gestión de los productos de FA de Mitsubishi Electric y filiales comerciales de sistemas de FA en China, y planificación y desarrollo de productos para el mercado local
Empleados	Aprox. 2.700 (incluidas las filiales comerciales de sistemas de FA en China)
Propiedad	Mitsubishi Electric Corporation: 100 %
Subsidiarias comerciales locales de sistemas de FA	Ventas: Mitsubishi Electric Automation (China) Ltd. [Shanghai] Fabricación: Mitsubishi Electric Dalian Industrial Products Co., Ltd. [Dalian] Mitsubishi Electric Automation Manufacturing (Changshu) Co., Ltd. [Changshu]

###

Acerca de Mitsubishi Electric Corporation

Con más de 100 años de experiencia en el suministro de productos fiables y de alta calidad, Mitsubishi Electric Corporation (TOKIO: 6503) es un líder mundial reconocido en la fabricación, comercialización y venta de equipos eléctricos y electrónicos utilizados en el procesamiento de la información y las comunicaciones, en el desarrollo espacial y las comunicaciones por satélite, en los aparatos electrónicos de consumo, en la tecnología industrial, en la energía, en el transporte y en los equipos de construcción. A través del espíritu "Changes for the Better", Mitsubishi Electric se esfuerza por enriquecer la sociedad con tecnología. La empresa registró unos ingresos por valor de 5.257.900 millones de yenes (unos 34.800 millones de dólares estadounidenses*) en el ejercicio fiscal finalizado el 31 de marzo de 2024. Si desea obtener más información, visite www.MitsubishiElectric.com

*Las cantidades en dólares estadounidenses se han convertido a partir de yenes a un tipo de cambio de 151 yenes = 1 dólar estadounidense, el tipo de cambio aproximado del mercado de divisas de Tokio a 31 de marzo de 2024